

## ABSTRAK

**ALDRIN GUNATA SEMBIRING.** Survey Minat Masyarakat Kota Medan Untuk Melakukan Olahraga. (Pembimbing : Rika Nailuvar Sinaga)  
Skripsi : Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan.  
Medan 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Minat Masyarakat Kota Medan Untuk Melakukan Olahraga. Metode penelitian adalah metode deskriptif dengan teknik survey menggunakan angket. Dimana angket tersebut terlebih dahulu diuji cobakan. Dari hasil uji coba yang dilakukan terhadap 20 responden diperoleh 44 item pernyataan, 7 item pertanyaan yang tidak valid yaitu 4, 5, 6, 11, 16, 27, dan 40. Bisa dilihat perhitungannya pada lampiran. Diharapkan dengan 37 item pernyataan yang valid dapat digunakan untuk mengambil data penelitian Jumlah sampel sebanyak 60 orang yang diperoleh dengan teknik *accidental sampling*.

Analisis data yang digunakan adalah dengan perhitungan statistik yaitu perhitungan persentase. Adapun hasil penelitian yang diperoleh adalah: 1). Minat masyarakat kota Medan untuk melakukan olahraga ditinjau dari indikator *Attention* atau perhatian, diperoleh persentase sebesar 74,67% dengan kategori baik. 2) Minat masyarakat kota Medan untuk melakukan olahraga ditinjau dari *Interest* atau ketertarikan, diperoleh persentase sebesar 73,02% dengan kategori baik. 3) Minat masyarakat kota Medan untuk melakukan olahraga ditinjau dari *Desire* atau keinginan, diperoleh persentase sebesar 75,14% dengan kategori baik. 4) Minat masyarakat kota Medan untuk melakukan olahraga ditinjau dari *Conviction* atau keyakinan, diperoleh persentase sebesar 75,42% dengan kategori baik. 5) Minat masyarakat kota Medan untuk melakukan olahraga ditinjau dari *Decision* atau keputusan, diperoleh persentase sebesar 72,08% dengan kategori baik. 6) Minat masyarakat kota Medan untuk melakukan olahraga ditinjau dari *Action* atau tindakan, diperoleh persentase sebesar 77,75% dengan kategori baik.

Dengan demikian maka persentase secara keseluruhan tentang Minat masyarakat kota Medan untuk melakukan olahraga sebesar 74,77%, dikategorikan dengan Baik.

Kata kunci : Minat, Olahraga